



Hommage de Roger RAFFENNE -Ancien secrétaire général FNASPP

Chers amis,

Quand Jean-Michel m'a appris cette triste nouvelle j'ai d'abord été surpris car j'avais eu Guy par téléphone en février dernier, il était encore chez lui, seul malheureusement mais avec tout son esprit.

Guy SEPOT était un pilier de la FNASPP.

Il a connu trois présidents : les Colonels ARENOU, MONTAGU, LE BOT.
Il a principalement servi les deux premiers en tant que secrétaire général avec l'aide de son épouse Pierrette.

Après avoir servi au Régiment puis à la Brigade, il a poursuivi son métier chez les Sapeurs-pompiers professionnels d'AUXERRE puis du SDIIS 77 à MELUN où il terminera sa carrière avec le grade de Commandant.

Nostalgique de sa période chez les Sapeurs-pompiers de Paris, c'était un devoir pour lui d'intégrer les rangs de la FNASPP. Il en devient rapidement le secrétaire général etc contribue fortement à son développement.

Soucieux du bon fonctionnement de l'institution il n'aura de cesse d'aider les présidents d'amicales à adopter et à suivre les statuts et le règlement intérieur pour que les informations circulent le mieux possible dans les deux sens, de la FNASPP vers les amicales et des amicales vers la FNASPP.

Quelquefois « bougon » il pouvait passer aux yeux de certains comme un enquiquineur mais dans son esprit c'était pour le bien de tous. Sa rigueur ne voulait que servir l'intérêt général

Soucieux aussi de la représentation des anciens auprès des autorités il fut l'un des artisans de la tenue fédérale en s'occupant de trouver des fabricants pour les cravates, les foulards, les bonnets de police et les chouchous arborées par les femmes,

Dans les années quatre-vingt il a occupé le poste de vice-président et a donné beaucoup de son temps, accompagné de Pierrette, pour assister aux assemblées générales des amicales locales et y porter la bonne parole.

Jacques PRIGENT l'avait remplacé au secrétariat général.
En 1987 j'ai remplacé Jacques à la demande du Colonel MONTAGU. Guy SEPOT est resté mon maître, mon guide, il m'a permis de prendre mes marques alors que mon activité professionnelle était encore très dense.

Petit à petit j'ai volé de mes propres ailes mais je gardais toujours une oreille attentive quand il exprimait des conseils.

Guy ton nom s'inscrit sur les tablettes de la mémoire pour tes actions et services rendus. Mes pensées vont à ta famille en ce moment douloureux.

Roger RAFFENNE
Ancien secrétaire général FNASPP
Administrateur honoraire GNASPP